

NPO法人つくしのさと



靴下の糸きり等、箱作り等に毎日奮闘しています。障がいのある方も

仲間達も少しづつですが増えてきました。私達の作業所は（身体的・知的・精神）の障がいを持った人たちが和気あいあいと助け合って毎日頑張っています。作業の内容は、食廃油石鹸製造販売、EMボカシ製造販売、縫製の仕上げ、靴下の糸きり等、箱作り等に毎日奮闘しています。障がいのある方も

お問合せ先
NPO法人つくしのさと
北方作業所 ☎ 36 2553



また今年も何かを考えていますのでご期待下さい。昨年地域の人たちとの（ふれあい交流）ソーマン流しをしました。準備は大変だったけど、皆様のご協力のもと近所の人たちや子供たちにとっても喜んでいただきました。



皆様こんにちは！
平成11年1月に障がいのある人達が、少しでも外に出て市民の皆様との会話を図りたいと立ち上げました。平成14年4月には認可授産施設に、そして平成19年4月にはNPO法人となり、仲間達も少しづつですが増えてきました。私達の作業所は（身体的・知的・精神）の障がいを持った人たちが和気あいあいと助け合って毎日頑張っています。作業の内容は、食廃油石鹸製造販売、EMボカシ製造販売、縫製の仕上げ、靴下の糸きり等、箱作り等に毎日奮闘しています。障がいのある方も

★ 第7回
よかまち武雄をつくる人々
武雄市には、自分たちのまちは自分たちの手で元気にしよう、様々な活動をされている団体がたくさんあります。このコーナーでは、そんな「武雄をよかまちにする」ために活動している団体を紹介します。

プラスチックきちんと

～ プラスチック分別に関するQ & A ～

分別できていますか？

プラスチックの分別が6月1日から始まり、ご家庭で分別に取り組んでいただきありがとうございます。

実際、分別してみても様々な疑問があると思います。そこで、環境課に寄せられたお問合せの中から、特に間違えやすいものや、解りにくいものをQ & Aでご紹介します。

Q1 プラマークはどんなものについていますか？

プラマークは、食品や日用品、生活雑貨の容器や包装についています。このことから、これらは、容器包装プラスチックと呼ばれます。また、プラスチックそのものが製品である場合は、プラマークはついていません。もえるごみになります。



お菓子のパッケージには、こんな風！

プラスチック袋で出せるものは、このマークのついてるものだけです



Q2 ペットボトルのラベルにはプラマークがついています。外したほうがいいですか？

ペットボトルのフタとラベルはプラマークがついています。フタは必ず外してプラスチック袋で出してください。ラベルは、つけたままでもペットボトルの袋に入れていただいて結構です。



問 <お問合せ先>
まちづくり部 環境課 廃棄物係
☎ 23-9130

人の動き



総人口 51,826人
男 24,512人
女 27,314人
世帯数 16,867世帯

武雄町 15,934人(-64) 東川登町 2,597人(-54)
橘町 2,813人(-28) 西川登町 2,197人(-15)
朝日町 5,741人(+71) 山内町 9,540人(-34)
若木町 1,958人(-33) 北方町 8,350人(-117)
武内町 2,696人(-23) ()は平成19年5月末日との増減



平成20年5月末日現在